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広報広聴特別委員会会議記録 

 

【開催日時】 平成２８年９月１５日（木） 午後４時１５分～午後４時３５分   

【開催場所】 第２委員会室 

【出席委員】 

委 員 長  長谷川 知 司   副 委 員 長  河 野 朋 子 

委 員  大 井 淳一朗   委 員  笹 木 慶 之   

委 員  下 瀬 俊 夫   委 員  中 村 博 行    

委 員  矢 田 松 夫   委 員  山 田 伸 幸 

委 員  吉 永 美 子 

【事務局出席者】 

  局 長   中 村   聡   局 次 長  清 水   保 

  書 記  原 川 寛 子 

【付議事項】 

１ 議会報告会について 

２ その他 

  

【議事の概要】 

１ 議会報告会について 

（１）日程について 

 ・班の割当てを１９日Ｂ班、２０日Ｃ班、２１日Ａ班、２４日Ｂ班、２５日

Ｃ班、２６日Ａ班に決定した。 

（２）議会報告会の呼び掛け方法について 

 ・従来どおりチラシとポスターで呼び掛ける。 

 ・可能ならばＦＭサンサンきららで周知したらどうか。 

 ⇒「ピックアップ！さんようおのだ」は対象時期の枠は空いていないが、毎

日放送のシティインフォメーションであればお知らせは可能である。 

 ・会場周辺の自治会長に班のメンバーが要請に行ったらどうか。 

 ・校区で行われる行事の前にチラシを配って呼び掛けたらどうか。 

 ・担当班よりは自分の地元の自治会長にお知らせするほうが現実的である。 

 ・自治会便で配布してもらうのは難しいのか。 

 ⇒広報に掲載されている記事と同じ内容の班回覧は基本的には難しい。 

 ・以前自治会で配布してもらおうとしたら叱られたので、できる範囲でまず

お願いしたらどうか。 

 ・ＦＭサンサンきららにゲスト出演させてもらったらどうか。 

 ⇒矢田議員がＦＭサンサンきららと調整する。 

 ・来年度からラジオの予算の枠取りをすることは可能か。 

 ⇒単発で入るのは難しいので、市の番組の枠に入れてもらうほうが現実的で

ある。 

（３）チラシ作成について 

 ・チラシの作成を山田議員に決定した。 
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２ その他 

 ・次回の委員会を９月２８日本会議終了後に決定した。 

 

 

平成２８年（2016 年）９月１５日 

 

広報広聴特別委員会委員長  長谷川 知司  


